



Abwahl von Amtsleiterin Kathleen Altmann als stellvertretende Bürgermeisterin und aktuelle Debatte

01.10.2023 12:34

Von Edith Braun <edithbraun50@gmail.com>
An Michael Nagler <michael-nagler@gmx.de> und 3 weitere Empfänger

Sehr geehrte Herren,

Im Namen der Wählergemeinschaft Lüderitz und des OR Lüderitz beantrage ich für die nächste Stadtratssitzung die Abwahl von Frau Altmann als stellvertretende Bürgermeisterin durch den Stadtrat in geheimer Wahl und 2. eine aktuelle Debatte über die Nichtumsetzung von unten genannten Stadtratsbeschlüssen und Ortschaftsratsbeschlüssen durch den EG Bürgermeister Andreas Brohm

Begründung:

Mit Beginn der Planungen und der Baumaßnahmen am Neuen FFgerätehaus in Lüderitz stand die weitere Nutzung des alten FFgerätehauses auf der Agenda des Ortschaftsrates Lüderitz. Vor über einem halben Jahr haben wir in einer Ortschaftsratssitzung in seiner Anwesenheit dem Bürgermeister Brohm vorgeschlagen, dieses Objekt als Stützpunkt des Bauhofes Lüderitz zu nutzen. Tatsache ist, dass unsere von der Gemeinde Lüderitz noch selbst angeschaffte Technik, Traktor mit Anhänger usw. und die durch die EG zusätzlichen Geräte und den Kleintransporter derzeit alles verstreut abgestellt ist, keine Werkstatt vorhanden ist, keine Toiletten und Waschgelegenheiten existieren und keine gleichwertigen Arbeitsbedingungen zum Bauhof Tangerhütte bestehen. Die Fürsorgepflicht gegenüber den Bauhofmitarbeitern wird m.E. missachtet.

Da langfristig durch den Bau des neuen Feuerwehrgerätehauses positive Veränderungen sich abzeichneten, haben wir die Problematik bis jetzt zurückgestellt und vor Monaten einen Ortschaftsratsbeschluss gefasst, dass der Umzug ins alte Gerätehaus vorsieht. Bis heute haben wir vom Bürgermeister keine Antwort erhalten! Stattdessen wurden in der vorletzten Sozialausschusssitzung von Frau Altmann inakzeptable Vorschläge - Jugendclub und Jugendarbeit - gemacht, die ich begründet sofort zurückgewiesen habe. Die ganze Beschlusvorlage und Analyse dazu sind reine Zeitverschwendung und nicht zielführend. Vorab wurde entgegen des KVG nicht mit mir und dem OR darüber gesprochen! Eigenmächtig und amtsanmaßend wird entgegen des OR gehandelt, was mehr als respektlos ist! Diese Art des Umganges mit der Ortschaft ist undemokratisch, pflichtwidrig und selbstherrlich. Der Gipfel der Posse war nun der Vorschlag, dass der Bauhof ins neue Feuerwehrgerätehaus einziehen soll! Die Wehrleitungen und der OR haben sich in der Sitzung am 26.09.23 konsequent dagegen ausgesprochen! Es ist festzustellen, dass bis heute der Bürgermeister und seine Stellvertreter keine Gespräche mit uns darüber geführt haben, keine Entscheidungen getroffen wurden, der OR Beschluss negiert und nicht umgesetzt wird, dass das Haus bereits seit 3 Wochen leer steht, nach 29 Jahren vom Bauhof selbst renoviert werden muss und die Entscheidung darüber widersinnig an den Beschluss BV 1085/23 über die Jugendarbeit, als freiwillige Aufgabe, gekoppelt wird! Über die Jugendarbeit in unserer Ortschaft werden wir nun selbst befinden, nachdem wir seit 2017 von der Stadtverwaltung hingehalten und beugen werden! Alle Standortvorschläge von Frau Altmann beweisen die totale Unkenntnis über unsere Objektsituationen und haben im ganzen Ort nur Lacher provoziert. Auch hier wird der Stadtratsbeschluss aus März 2022 und Folgende betreffs der Gleichbehandlung an drei Standorten nicht umgesetzt!

Gleichfalls muss das Thema Betriebsklima in der Stadtverwaltung auf die Tagesordnung des Stadtrates. Es herrscht ein System der Angst und führt zur unverhältnismäßig hohen Fluktuation. Ich fordere den Bürgermeister zur Stellungnahme auf!

Edith Braun, Vorsitzende der WG Lüderitz, Ortsbürgermeisterin Lüderitz